

Sg. Damen und Herren!

Ich, als VS Lehrerin, sehe in dieser Reform nur eine Verschlechterung unseres Schulsystems!

Mir ist schleierhaft wer sich soetwas einfallen lässt! Sparen ist ok - aber bitte nicht am Rücken der Kinder!

Schon gar nicht am Rücken der Kinder mit besonderen Bedürfnissen - die in den öffentlichen Schulen immer mehr werden.

Vielleicht kann man auch LehrerInnen fragen, wo sinnvoll gespart weden kann!

Ich bitte Sie inständig, diese "Reform" zu überdenken und abubrechen!

Mit freundlichen Grüßen

M. Thaler